

# Vom »Faust« zum Faustkämpfer: Neuer Old Shatterhand in Elspe

Mit 28 Jahren war er einer der jüngsten Schauspieler, die je auf der Bühne den »Faust« verkörperten. Nun - acht Jahre später - läßt er in seiner neuen Rolle so richtig die Fäuste fliegen: Thomas Haydn ist der neue Old Shatterhand der Karl-May-Festspiele im sauerländischen Elspe, dort, wo Deutschlands Westen am wildesten ist. Neben seinem »Blutsbruder« Benjamin Armbruster in der Titelrolle ist er ab dem 17. Juni der Star der Action-Inszenierung von »Winnetou I«. »Der oder keiner,« hieß es für Festival-Leiter Jochen Bludau, als er den Münchner Schauspieler in einer Fernsehserie entdeckte. Ein Anruf genügte, und ein neuer Old Shatterhand war geboren. Langweilen wird sich Haydn, der dem aufmerksamen Publikum aus rund drei Dutzend Fernseh-Produktionen und zahlreichen Rollen als Synchron-Sprecher bekannt sein dürfte, bei seiner neuen Tätigkeit wohl kaum: Die kommende Inszenierung verspricht wie üblich jede Menge Live-Action. So fliegt mal eben ein kompletter Berg in die Luft, stürzen 75.000 Liter Wasser pro Minute aus einer Höhe von 20 Metern in die Tiefe,



vollführen berittene Schurken wilde Stunts zu Pferde. Wie sich der neue Old Shatterhand im rauen Klima des Wilden Westens an der Seite von Publikumslieb-ling Benjamin Armbruster

schlägt, können die Besucher vom 17. Juni bis zum 3. September selbst verfolgen. Der Vorverkauf für die rund 60 Vorstellungen hat bereits begonnen. Karten gibt's unter 0 27 21/9 44 40.